

ÉTUDE BIBLIQUE #184 – VENDREDI 11 MARS 2022

**THÈME : LE MYSTÈRE DE LA RÉDEMPTION
ET DE LA GRÂCE POUR ÊTRE ADOPTÉS**

Dr. William Soto Santiago

Lundi 11 août 1997

(Deuxième activité)

Hidalgo, Tamaulipas, Mexique

Écriture de base : Romains 8:11-23

LES SEPT FÊTES DANS L'ANNÉE DU JUBILÉ

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 15 octobre 1978

Cayey, Porto Rico

Maintenant, vous pouvez voir alors que l'Année du Jubilé (ce qui représente l'Âge de la Pierre Angulaire, ce qui représente l'Âge d'Or, ce qui représente l'Âge Messianique, dans lequel nous vivons) : là on parcourt automatiquement sept glorieuses fêtes, dans un seul âge.

Donc, nous n'avons pas besoin de deux mille ans pour parcourir sept âges, parce que c'est que nous sommes entrés dans un cycle plus rapide, voyez ?

Les sept âges passés étaient dans un cycle plus lent, car on a eu besoin de beaucoup de temps ; mais comme l'Âge d'Or, l'Âge de la Pierre Angulaire, l'Âge de l'Année du Jubilé, est un âge qui est hors de temps — parce que le temps est terminé —, alors il n'est pas soumis à du temps ; mais en lui on parcourt tout si rapidement que ce que les élus ont dû parcourir en deux mille ans, approximativement, les élus de ce temps-ci le parcourent en un clin d'œil.

Par conséquent, alors, les élus de l'Âge de la Pierre Angulaire étant vivants, peu importe que quelqu'un doive aller se reposer : après, il retourne ; et il retourne au même âge.

Ceux qui sont morts dans l'âge du premier âge de l'Église (là-bas, il y a presque deux mille ans), ils ne retournent pas au premier âge : ils retournent à l'Âge de la Pierre Angulaire, qui est

celui qu'on vivra en ce temps-ci.

Ceux qui ont vécu dans chacun des âges passés, ils ne retournent pas à leur âge, mais ils retournent à notre âge, qui est celui qu'on vivra ici sur la Terre au temps de la résurrection.

Mais si quelqu'un d'entre nous part, il ne va pas retourner dans l'âge de Paul, parce que celui-là est déjà passé ; mais le nôtre est encore là ; et, parce qu'il est éternel, il continuera pour toute l'éternité.

On vivra le Millénium dans notre âge, le Millénium tombe dans notre âge ; et toute l'éternité tombe dans notre âge ; même le Jugement Final tombe dans notre âge.

C'est pour ça qu'il y a des choses qu'en ce temps-ci on peut mettre au clair, parce qu'elles ont à voir avec l'âge où nous vivons, qu'en d'autres temps on ne pouvait pas mettre au clair.

Donc, nous pouvons voir le temps où nous sommes, la bénédiction qu'il nous a été donnée ; et nous pouvons rendre grâces à Dieu pour cette glorieuse bénédiction.

BÉNI SOIT CELUI QUI VIENT AU NOM DU SEIGNEUR

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 2 janvier 2004

Cayey, Porto Rico

Par conséquent, ayons nos yeux spirituels bien ouverts, pour que nous ne passions pas à côté de cette promesse qu'ensuite le peuple hébreu verra accomplie au milieu de l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

Tout cela correspond au Septième Sceau ; par conséquent, ce mystère de Christ venant à Son Église est le plus grand mystère de tous les mystères : c'est le mystère du Septième Sceau.

Il y a des choses, encore, qui ne peuvent pas être expliquées ; mais plus tard elles seront expliquées. Elles ne sont pas encore expliquées pour qu'il n'y ait pas d'interruption au milieu de l'Église du Seigneur Jésus-Christ et que toutes les prophéties s'accomplissent comme Dieu les a établies.

C'est pourquoi il a été dit au révérend William Branham : « Ceci, tu n'en parleras à personne. » Pour quoi faire ? Pour qu'il

n'y ait pas d'imitateurs ; et pour que quiconque essaiera d'imiter n'en connaisse pas la mécanique et ne puisse pas lier une chose avec l'autre. Voyez ? Mais la véritable révélation du Saint-Esprit concorde depuis la Genèse jusqu'à l'Apocalypse.

Par conséquent, nous vivons dans un temps parallèle au temps où le peuple hébreu a vécu aux jours de notre bien-aimé Seigneur Jésus-Christ.

L'humanité verra quand ce qui concerne la Vision de la Tente arrivera et sera accompli ; mais ça, c'est la fin et correspond à la fin du Septième Sceau : ça correspond à l'étape d'adoption. Et pour qu'une personne soit adoptée, elle doit d'abord avoir une trajectoire ministérielle, qui soit conformément au Programme que Dieu a pour ce temps.

[...] Par conséquent, pour ce temps de la fin, le ministère pour l'Âge de la Pierre Angulaire est de l'Ordre de Melchisédek.

Et puisque l'Âge de la Pierre Angulaire est l'Âge du Lieu Très Saint du Temple spirituel de Christ, c'est un ministère de Souverain Sacrificateur ; c'est pourquoi il peut entrer dans le Lieu Très Saint du Temple spirituel de Christ, qui est l'Âge de la Pierre Angulaire.

Aucun autre ministère des anges passés ne pouvait entrer faire le service à l'âge et dans l'âge de l'Âge de la Pierre Angulaire, qui est l'Âge du Lieu Très Saint du Temple spirituel de Christ ; et, par conséquent, c'est un ministère dispensationnel.

C'est le plus grand ministère que le Saint-Esprit aurait au milieu de Son Église. Et ce ministère correspond à l'Ange qui était différent des autres, qui est l'Ange qui a le Septième Sceau.

Il sera manifesté dans l'accomplissement du Septième Sceau, et sera au milieu de l'Église du Seigneur Jésus-Christ ; ainsi que chacun était dans son âge au milieu de l'Église de Jésus-Christ, chacun des autres sept anges des sept âges de l'Église.

Par conséquent, le mystère du Septième Sceau tourne autour de l'Ange qui était différent des autres ; et ce ministère sera manifesté dans l'Église du Seigneur Jésus-Christ en ce temps de la fin, dans l'Âge de la Pierre Angulaire, pour accomplir le mystère du Septième Sceau.

[...] C'est-à-dire que, dans cette trajectoire de Jésus-Christ, nous allons voir Sa trajectoire jusqu'à ce temps de la fin, et le territoire où il est indiqué dans l'Écriture qu'Il sera en ce temps de la fin dans Son ministère du Dernier Jour ; et ensuite Il passera au peuple hébreu.

Comme le soleil, qui se lève de l'orient jusqu'à arriver à l'occident ; et après il retourne à l'est, à l'orient.

Maintenant, savez-vous une chose ? Le soleil vient, se lève de l'est, vient en marchant jusqu'à l'ouest ; et ensuite il retourne de l'autre côté du monde, jusqu'à l'ouest. Et là nous allons le laisser tranquille pour ne pas trop ouvrir ce mystère jusqu'à ce que le moment arrive.

Saint Paul a voulu prendre la route du retour du soleil, alors qu'il devait prendre la route du lever du soleil, vers l'ouest ; mais le retour du soleil, c'est de l'ouest à l'est. Nous allons en rester là.

Je crois que Miguel (qui était là attentif) s'est rendu compte de quelque chose là ; mais nous allons le laisser tranquille là. À une autre occasion, alors, peut-être que nous en parlerons. Ou quand nous verrons, quand le Soleil retournera à l'est, je vous dirai : « Voyez, à cette occasion, je vous ai dit que le Soleil, quand Il vient de l'est vers l'ouest, Il prend une route ; mais voyez, quand Il retourne, Il prend l'autre côté. » Et nous allons en rester là, jusqu'à ce qu'Il prenne cette route, peut-être ; pour que ne soit pas interrompu tout le Programme que Dieu a pour le retour du Soleil à l'est.